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La battaglia per una nuova Universita a Urbino 

Continua il dibattito 
tra studenti e docenti 
Dichiarazioni di alcuni studenti - Assemblee alia facolta di Medicina di Perugia 

1'Unit a / mercoledi 20 murr.o 19*8 

Urbino: palazzo Macchlrel l l , dove ha sede I'Ateneo urbinate 

Nostro servizio 
URBINO. 19 

Anche a Urbino il movunen-
to studentesco e dunque una 
realta. Lo ha caplto anche la 
maggior parte del corpo aeca-
dennco (tra cui il rettore del-
I'Ateneo. Carlo Bo) votando 
un oidine uel giorno, dove in 
primo luogo si riconosce la 
cns i profonda che attraversa 
1 oicliiiameiito universituno ua-
liano, accettando di diseutere 
direttainente con gli studen
ti i teim e i problemj da af
front are nei corsi che poi sa-
ranno materia di esame e dt-
c.naranuosi xavorevole all'in-
gresso degli studenti nei va-
ri orgamsmi dell'Ateneo come 
i Consigh di Facolta e il Con-
sigho d'Amministrazione. Sul 
documento (pubblicato inte-
grnlmente dal nostro giornale 
il 10 marzo scorso) e sul con-
seguente atteggiaiwnto del 
professori, gli studenti ini-
zieranno fra non inolto la 
discussione a hvello assem-
bleare. Abbiamo intanto chie-
hto il parere di alcuni stu
denti della Facolta di Lettere 
e Filosofia. 

Dalmazio Bunoposta. I an
no del corso di Filosofia: 
«Tut to sommato mi sembra 
che il documento possa con-
siderarsi positive), almeno nel-
la parte che prende in esa
me l'esigenza di rinnovare 1 
contenuti didattici dell'mse-
gnamento, che e il tenia di 
fondo della nostra lotta, mi 
sembra che i docenti abbiano 
scelto la via piu facile, e che 
non porta ad alcuna soluzio-
ne dichiarandosi disposti ad 
istituire corsi serah per per-
mettere alia categona degli 
studenti lavoratori di inserirsi 
nell'Universita. 

Un primo passo verso la 
risoluzione di questo proble-
ina sareuDe la ncnie.sta di sta-
tizzazione dell'Universita. So-
no pienamente convmto che 
questo non nsolverebbe alia 
radice il problema del diritto 
alio studio ma porterebbe al 
superamento di Mtuazioni che 
ora non possono essere risol-
te in altra maniera. Questo 
della statizzazione deve esse
re dunque uno dei pnmi 
obiettivi del movimento stu
dentesco qui a Urbino. co-
munque no 1'unico ne quello 
finale ». 

Umbcrto Spadoni. tcrzo an
no del corso di Filosofia: « A 
mio avviso sia il documento 
sta l'atteggiamento dei profes-
sori non toecano di fatto il 
problema del superamento 
dell'autoritarismo accademico 
e del d in t to alio studio. Non 
ha senso entrare nei Consigh 
di Facolta e nei Consigho di 
ammimstrazione dell'Universi
ta quando non si sono nsolti 
problemi ancor piu urgenti 
come quello del dint to alio 
studio. Non ci interessa. m-
somma, la congestione delle 
attuali s trut ture universitane. 
Vogliamo dunque delle prese 
di posizione piii concrete da 
parte del corpo accademico 
per quel che nguarda il dint
to alio studio.» 

Pier Damiano Mandellt, se-
condo anno del corso di Filo
sofia: « Non e certamente un 
documento che accoghe tutte 
quante le nostre richieste. Un 
fatto posit ivo comunque e'e, 
ed e che 1 professon vogho-
no aprire trattative con gli 
studenti, accettano di discute
re con noi. La formazione 
dei comitati paritetici ne e 
una prova. Comunque la de
mocrat lzzazione dell'Universi
ta non passa certamente at-
traverso di essi. ma attraver-
so la creazione di s trut ture 
che permettano a tutti gli stu
denti di far valere i p ropn 
dint t i . 

Attualmente sono solamente 
quelli che frequentano che 

; possono frequentare e bene-
i ficiare del nuovo rapporto m-
stauratosi allTJniversita. Pre-

j tendo che anche i professon 
si battano per estendere que-

I s to privilegio a tutti quanti 
gli iscritti. come ci battiamo e 

|c i batteremo noi» . 

Alberto Ridolfi 

PERUGIA. 19 
Anche gli studenti della Fa-

icolta dt Medicina e Chirur-
(gia della Universita di Peru-
jgia hanno discusso il proble-
jma della rappresentanza uni-
[versitaria ed hanno approvato 
ill'unanimita una mozione con 

[la quale 1'assemblea generate 
•degli studenti • si autoprocla-
| m a unico organo rappresenta-

ivo degli studenti della Fa-
>lta e stabilisce. tra l'altro. 

creazione di una commis-
sione provrisoria di studio 
"le elabori un progetto di Sta-
i to da sottoporre alia appro-

done della prosslma assem-
generale ». 

Un libro utile e interessante 

« II fondo del mare da 
Cattolica a Falconara 

ANCONA. i'J 
A cum del prof. Andrea Scaccim e elel dottor 

Piccuidti del I^aboratono di biologia marina di 
Fa no e stato pubblicato un interessante ed 
utile volumetto su t II fondo del mare da Cat 
tolica a Falconara M.». con annessa carta 
d.i pt*»ca. L'opera — che e stata delegata ai 
due stu lioii dal Consiglio nazionale delle ricer-
che — .->i rifen>ce alia zona di mare prospiciente 
il htorale <lella provincia di Pesaro-Urbino e il 
litorale della provincia di Ancona. fmo ad An-
cona oacliiv,]. II prof. Scaccini ed il dott. Pic-
cinetti ci illu^trano con dovizia di particolari 
la profonelita dei fondali e la loro natura fmo 
a mezzo mare, la co^ta. 1 porti. le /one di pe->ca 
e segnalano tin centmaio di presurc (gli ostacoli 
di varia natura ove e possibile che s'impighno 
le reti <lei pe-vcalori). 

Nolle premesse sono forniti i dati sulle gene-
ralita meteoroloeiche e taIas=ogratiche: temi>e-
rattira. preeipiLuioni. nebhie. \enti. salinita. 
niaree. 

Minuziosa la descrizione della co>ta: spiagge 
s.ibbiose o ghiaio>e. i diru^i &c-ost-e.->i. le colline. 
le vallate, le citta. i norti. i fan. i ca^e^giati 
siille alttire: ovvero la < fotoCrafia » dello sce
nario che sta <ii fronte. verso terra, a chi 
n.uiga. 

Si lllustrano poi i nwtodi di pe.sca in uso 

SSSSSS 

in queata jiarte deile m.innerie vlell' \ilr.atico: 
la pe>ca a strascico con i van tijn <li rt'te 
(tartane. sfoaliare. gabbie): i vari .si.itemi <li 
pesca del co.suldetto jx^sce azzurro (pesci [>ela-
gici): la piccola pesca costiera: le porazz<ire. 
le nasse i>er le seppie. le toi!ne per gli sgtnn-
beri. i co^olli per le ariiiuille. i tremaali. 
le sciabiche o tratte. le canrucciare. le bilanc-ie. 

11 volume inoltre offre ampie inform.i/ioni 
sui centri di pesca. sulle cooperative pe->cat«»ri. 
sui mercati e sui cantieri che costmi.-itono scafi: 
di rilie\o i dati sul numero e la |H>te:i7a dei 
pe.scherecci di base nelle varie marinene e s-.illa 
temlenza alia diminuzione dei piccoli scafi e 
aH'aumento di quelli di m.iumor p«>tenza. N'ella 
zona in og(?etto il numero dei pescatori e andato 
e va sempre piu riducendosi e cio ]>or l'eso.lo. 
sojirattutto delle nuove sienerazioni. \or~o akre 
attivita piu remunerative o meno fatico=e. 

Per conc'»mr re, un'opera che ha certamente 
richiesto un'.nfinita pazienza ed im'acciirata 
diligenza e che dimostra da parte deali auton 
una perfetts corMV>conz.i non solo de^li as;)o;ti 
morfolo-iici » hiolo.^ici dell'ambiente. ma anvhe 
dei modi c «*ĉ £li usi -lei pe*caton marchui.ini 
nonche delle modificazioni aventi n!'-*\anza SCJC\<>-
economica avvenute nell'ambiene mariaaro. 

NELLA FOTO: lampare ncl porlo di Fano 

Macerata 
1 
l 

Documento 
della CdL ' 

I 

sulla 
situazione 
economica 

MACERATA, 19 

La segreleria della Ca- I 
mera del lavoro di Mace
rata ci ha fatto perveni- I 
re i| seguente comunlcato ' 
stampa, che pubblichiamo: 

• In merito al l 'art icolo 
apparso su " I I Messagge- • 
r o " del 13-3-1968, cronaca | 
di Macerata, dal titolo 
"Precise richieste dei sin-
dacati a tutt i i candidal! 
al Parlamento", la Segre
leria della CCdL di Mace
rata ha ritenuto opportune 
per fugare illazioni e falsi 
comportamenli nvvenire, 
precisare quanto segue: il 
documento che le segrete-
rie provincial! della CGIL, 
CISL e U IL hanno deciso 
di elaborare e quindi pub 
blicare verra indirizzato 
non al soli " r o l i l i c i " ma 
precisamenle ai part i t i po-
l i t ici democratlci, ai lavo
rator i , all'opinione pubbli- I 
ca provinciate e verlera su-
gli aspelti concreti dello 
sviluppo economico e so-
ciale della provincia. i 

Un documento di conclu- I 
s'one degli incontri sino ad i 
oggi svolti al Hvello di se- | 
greterie provincinli sinda 
cali e che non chiude la 
possibility (anzi la faci l i -
ta!) ad al t r i proficui incon- > 
t r i su aspetti piii pnrtico- | 
la r i , ma vital i per I'eleva-
mento del tenore di vita I 
e di lavoro dei lavoratori 
della provincia. 

Un documento quindi in 
cui si sintetizzano le con 
clus :oni unitarie su alcuni 
punti di ri l ievo e qualifi- i 
cnnli una posizione del mo- | 
vimento sindacale ed anche . 
(ma non esclusivamenle) I 
come sollecitazione ai par
t i t i polit ici democratici per- I 
che accolgano nella loro ' 
fematica economica i pro
blemi che il movimento 
sindacale ritiene dl note- • 
vole importanza ad uno | 
sviluppo economico provin
ciate compat ible con piu I 
elevatj redditi per i lavo-e 
rator i . 

In merito aH'atleggiamen-
to della CCdL di Macerata 
nei confront! delle liste 
elettorali e dei singoli can- • 
didati teniamo a precisare | 
che esso restera fedele al . 
comportamento tradiziona- I 
le della CGIL: si lascera 
ogni mil i tantc della confe- I 
derazione libero di sceglie- ' 
re con il suo voto, liste e I 
candidati nei quali trove- I 
ra maggior corrisponden- . 
za con le sue aspirazioni I 
sociali, politiche ed ideali ». 

Manifestazione 
contadina 
a Orvieto 

OKVIETO. 19 
Una manifestazione i>er la 

riforma agraria si stolgcra 
domenica 2A marzo ad Orvieto 
per iniziativa del nostro Par-
tito. Alia manifestazione par-
teciperanno centinaia di con-
tadini c di lavoratori di tutti 
i centri della provincia. 

Alle ore dicci un enrteo muo-
\cr<i da piazza della funicola-
re per concludersi in piazza 
della Repubblica. dove parlera 
il compagno Kmo Bonifazi del 
la commissione agraria nazio
nalc del PCI. Un dirigerite del
la FGCI parlera in occasione 
della giornata della gioventu 
per la pace nei Vietnam. 

Nolle aziende degli Istituti di beneficenza di Todi 

Braccianti senza paga 
dalF ottobre scorso! 

Gravissime responsabili-
ta del prefetto di Peru
gia che non provvede a 
rinnovare il Consiglio di 
amministrazione dell'En-
te - Contrasti DC - PSU 

Nostro servizio 
TODI. 19. 

Agli Istituti riuniti di beiiefl-
cenza di Todi. il Consiglio di 
amministrazione deve ancora 
essere r'nnovato. a due anni 
di distan/a dalla scaden/a del 
suo mandato. Un*altra gestio-
ne illegalc ciuindi negli enti 
pubblici, |KT responsabilita del 
centro .sinistra. Quest a volta 
la culpa non e del prefetto di 
Terni ma di quello di Perugia: 
cambia pioviiuia. ma la poli 
tita dei prefetti e sempiv la 
stessa; quella ciot" di « notai * 
delle decisioni dei veitici di 
centro sinistra, di « cancellie 
ri » che trastrivono la volon-
ta della DC. 

Gli Istituti riuniti di Todi 
hanno un graude IH'MI nella 
citta e nella zona, dovendo am 
ministrare l'ospediile di T(KH 
ed una grossa a/ienda agraria 
con 85 poderi. II fatto che si 
governi con una amministra
zione il'egale ha provocate) 
gravi riflessi sulla condi/ione 
degli istituti e dell'azienda. I 
braccianti deira/ienda agraria 
non newono il salario dal 
mese di ottobre: c questo uno 
degli episodi piu gravi prodotti 
da qtiesta situazione. 

I lavoratori della terra sono 
senza un soldo dall'inizio del-
l'autunno: e siamo gia a pri-
mavera. Questo in una di quel
le aziende per le quali si era 
proposto proprio nei dibattito 
sulln schema regionale di svi
luppo, di avviare il prenesso 
di trasformazione delle strut
ture. della conduzione, conce-
dendo la terra a chi la lavora. 
essendo aziende pubbliche che 
non si possono comportarc con 
la cret te/ /a dc^gli agrari . 

Ecco a cosa portano i giochi 
di busso'otto. i bracci di fetm. 
la lotta per la sparlizione della 
torta e delle poitrone net sotto 
bosco governativo tra DC. PSU 
e PRI. Dei sette membri del 
Consiglio di amministrazione 
solo tre sono stati rieletti. Si 
ripete la storia dell'ospedale 
di Terni. Anche qui a Todi. 
sono stati il Comune di sini
stra e 1'Eca :i rinnovare i pro-
pri rappresentanti: due eletti 
dal Consiglio comunale ed uno 
dall'Eca. 

II presidente che deve 
essere nominate) dal prefetto. 
il rappresentante dell'INAM. 
quelle) dell'ONMI. e l'« esper-
to» dell'Ispettoratn agrario. 
non sono stati ancora nomi 
nati. I due anni sarebbero 
trascorsi invano non solo per-
che si r> di<=cusso sulla presi-
elenza ora afTidata a Perugini 
del PSU. ma perche la DC ha 
trovato e trova difficolta per 
designare « un esperto »: gli e 
difficile inventare qualcuno 
elcll'lspettorato agrario che si 
interessi anche di ospedale. 
Che alia DC manehi un «esper-
to> passi. ma che il prefetto 
non sia un esperto di legge. 
non si pun tollerare: e se co 
nosce la leege. di cui ne e 
« tutore ». rinnovi questo Con
siglio. che per hunnn parte. 
per la presidenza. purtroppo. 
dipende ancora dall'istituto 
prefettizio e sfucce ancora alio 

i decisioni delle assemblee elet
ti ve. 

Alberto ProvantinJ 

Ormai scongiurato il pericolo della retrocessione 

Per id Butangas e finita la paura 

Un momento dell ' incontro di domenica scorsa tra Butangas 
e All'Oneita: I'amtricano Isaac centrasta inutilmentt Carlo 
FereMo 

Con la vittona di domeni
ca scorsa sulla AHOnesta, la 
Kutangas ha dehnmvamente 

i scongiurato il pencolo di re-
irocedere nella sene infericv 
re. La squadra di Alesini era 
partita con I'mtenzione di di-
sputare un boon campionato. 
Un buon p:azzamento (terro 
o quarto posto assoluto) non 
se lo sarebbe lasciato sfue-
gire. ma, come si sapra e sta
ta piii volte presa di mira dal
la sfortuna; ci n fenamo in 
particolare al disgraziato mci-
dente occorso a Werner che 
tuttora e costretto aHinattivi-
ta. Ci sembra il caso di segna-
lare che anche Bertini. l"uo-
mo di maggior classe nella 
formazione pesarese. e stato 
costretto ad osservare dei tur-
ni di nposo per mfortum va
ri (particolarmente sentita e 
stata la sua assenza nella par
tita casalinga eontro 1'Oranso-
da. conclusasi con una scon-
fitta dei pesaresi di stretta mi-
sura) . 

Quello di domenica scorsa 
pud dunque essere considera-
to 1'incontro tra le due super-
sfortunate di questo torneo. 
Anche la squadra di Percu-
dani. infatti. ha dovuto fare 
a meno per un mese e mezzo 
del suo ameri^ano. Isaac, in-
fortunatosi gravemente alia 
mano destra L'americano in 
forza nella squadra milanese 
e rlentrato in squadra propria 
domenica, ma il suo rendimen-
to non e stato certamente 
quello dei giorni migliori: ha 
segnato sei punti prendendo 

solamente cinque rimbalzi di-
fensjvi. L'assenza di Werner 
non ha inveee pesato quanto 
ci si creaeva. II gioco dello 
amencano infatti rallenta in 
maniera considerevole l'azio-
ne dei compagni quasi tutti 
abituati ad un ritmo molto ve-
loce. Lo si e visto anche do
menica. 

La vittoria degli uomini di 
Alesmi e stata possibile gra-
z;e alia maggiore velocita ri-
spetto agli awersar i . Potrem-
mo ricordare la vittoria di 
domenica scorsa sull'Eldora-
do e la bella prestazione of-
ferta eontro i campioni d'lta-
ha del Simmenthal per awa-
lorare questa tesi. Con questo 
non si vuol dire che l'ameri-
cano non s;a stato tr.dispen-
sabile, anzi varie partite sono 
state nsolte propno da lui. 
Intendiamo dire che la sua 
assenza non e stata poi cosi 
disastrosa per la Butangas co
me si pensava (qualcuno par-
lava di sicura retrocessione). 

II prossimo turno e stato 
anticipato a giovedl 21 alle 
ore 21,15. La Butangas sara 
nuovamente impegnata in ca-
sa eontro la Boario di Padova. 

• • • 
La Parfisa Stamura di An

cona, militante nei torneo dl 
serie B, ha battuto per 65 a 
63 la Libertas di Brindisi, 
mantenendo I'imbattibilita sul 
proprio campo; la Rocchetta 
(torneo di serie C) ha supe-
rato il Civitavecchia per 44 
a 35. 

In breve 
TERM. 19. 

Un campo ^portivo r.ona!e per 
ragazzi v>rcera a Borco Ber.-.o. 
in via Paai'e. L'opera. che co 
stera quind:ci mil:<ni aU'ATi-
ministrazjone cornjna!e. dotera 
la citta di un n;jo-.o :mp:an*.u 
sportr.o per la gier.ertu. 

• • • 
L'edificio delii scuola elemt^n-

tare di vocabo!o Trevi Rcxx-a 
San Zenone e stato •ilt:m3*n. 
L'opera. costata 35 mJoni di 
lire, e stata realizzata dal Co-
mune. 

Sirolo 

Important! 
decisioni 

del Comune 
SIROLO. 19 

H Consiglio comunale di Si
rolo. ha approvato il bilarxrio 
per 1'esercizio finanziario per 
il 1968. 

Nella medesima seduta sono 
state prese le seguenti dclibe-
razioni: preventivo di spesa 
per 1'asfaltatura delle \ i e Giu-
lietti e Grilli e di Piazza del 
Teatro; approvazione del pro
getto relativo al rifacirnento 
della condotta idrica in via 
Giulietti; 1'approvazione della 
convenzione tra il Comune e 
il sig. Angelo Pagoni. per lo 
sfruttamento dei pozzi arte
sian! esistenti nell'ex cobnia 
Tozzi in via La Fonte. 

Da parte della Provincia di Perugia 

Iniziative per salvare 
la Spoleto - Noreia 

*w * 

- < * ' *?*• 

La Spoleto-Norcia: qui e visibile i l viadotto di Caprareccia 

PERUCIX. 19. 
La ferrovia S;w!et<>-Noreia sa

ra clinic! il 30 giuitno pros
simo? (̂ Lie>ta e la data ->t.i 
bilita con decreto mimsterhile 
e la sorte della ferrovia sem
bra onnai e-.*e.-e se^nata ad 
onta delle protege t a>sictirazi«>-
ni » eli pre^unti «rinvu s e 
t riesami » ek'l provvedimento 
contenuti in recenti co:nunic-ati 
di natura chiaramente e spre^iu-
dicdt.imente elettorahstica emes-
si dalla DC e daali altri par
titi eiel centro-.smi-itra. Di fro:i 
te alia notizia del «decreto ii 
nmrte » della Spoleto-Nr.rcia. la 
An)mini5trazione provincia le rii 
Perugia ha chiesto al Ministro 

Perugia 

Assemblea 
cittadina 

sul parcheggio 
del Pincetto 

PERUGIA. 19 
SuII'anne>sa questiejnr dcH*aii-

toparcheggio del Pincetto e sta
ta indetta per mercoledi 20 mar
zo alle ore 18. un'asjemblea cit
tadina dal Comune di Perugia. 
Come e nolo la realizzazione 
dell'autoparchecgio. cui dovreb 
be provvedcre la cocicta SIPA 
a parttcipazione comunale. non 
ha sinora avuto il necessano 
benestare dei compet^nti orgam 
del Mmistero della P I 

L*as=emb!ca di mercoledi ha 
appunto lo scono di sollecitare 
un definitivo pronunciamento 
ministeriale sul progetto. Alia 
presidenza della societa SIPA. 
in so^tituzione dell'ini!. Ma«tro-
dicaca dimeseo^i per prote^ta. 
e stato intanto nominato il dot-
tor Alberto Andreani. dir.gente 
deli'Automobile Cljb ed asses-
5orc al Comjne di Perugia. 

del Tras;)«)rti tm.i proioj.i del 
l'entr.lt.i in vigoie del p.-o^v.-
diinento perclu- |)-»->̂ .i «',"'!.' 
po>Mi)ile un approfon iito e .̂un--
elella pro;M)»ta eii eo-ititu/.o-ie' <li 
un L'on-.or/io ]h.T la nest lone el 
il potcn/idiucnto dfll.i fvrro; ,.i 
avdn7ata elalle A*iniiiii^tra/i«) 
in prounti.il] deli I'mbrid e <i.i 
dleimi Conidiii. 

Aelerendo .ill'invito <lo! Co-iu 
tate> <ii dife-«a della ferro»,,i. 
andlo^d ptoro^a e st.itd ruh.r 
std aiu-he <l.ill'\/i."i Li <!.•! T i 
ri-.mo eii S *>!cto {•" iu\ .'-.-.i- o 
rnnjovere la ;x>-i7 one a-^-.ntd 
nei confronti elt-ila i=titd/ioae 
del Co:Lsor7;o d.il Mitust'o dei 
Traspi>rti. i! cm ca;x> L'.ibiaetto 
in una lettera r«H-e:r.e-neute in-
viat.i airArniiiini-.trd7,one p-.> 
Vinciale di Permia ha nb.iilito 
il no > m::ii-teridle. affer-
mando che dovra preK't^l^rsi 
r all' attua/.ione dell" auto=erv i-
7io sost:tutivo > e che t Li •*»•.-
\en7.one en eserczio do; ra ne 
ces^ariamente nde^u.ir-i alio 
niwvc piu economiche coadi/io.ii 
deiraiit(nerviz;o stessoi. 

La lettera afferma ;x»i che il 
•r Mmistero si trova ;K'.-tanto 
neirimpex>«ibi]ita di aderire a!!,i 
nchiesta s*>pra rip»"»"tatj (<\ i?\-
la della co>tit izio.ne del Co:i-
?orzio - ndr.) in ejLi.into la 
trasformazione della ferrovia in 
autoson iz:o e e->attamente elct-
tata dalla necwita di Im.tare 
la spesa pibSLca per un *<•* 
VIZK) che p-K> es~ere asfe.o!-
mente svolto .VJ strada con ca 
rattt-riMiche di celenta. coi>>-
dita e frcq'ienza oltre che. o.-
viamente. di in<lisc-.is.s.i <to 
fh-rnia i . 

E' chiaro d-mque che P-T 
Ton. Scalfaro e-̂  il SJO miir-
stero non merit a no con=:dcra-
Zione a!cuna !e caratteri-.t,che 
— uniche quasi in E-iropa — 
inzoizr.eristiche della ferrovia. 
la sua funz-one tjri=t-ca. iim-
portanza p.ies.ii2.-t:ca d-\ s « 
percor^o. la s-ia n^ost.t nh. 
Lta ne. mesi invenili con n 
servizio automob I:-.', co en" p»" 
la ne'.e ron 5ara. core Ye-^ 
T.<n73 d.rr»-tra. ne cce ice* . 
ne i o T ' ) i o » . ne c freqjvn'e J. 

Prospettive 
incerte per 
Teconomia 
perugina 

I'LHUCIA, 10. 
Si e tenuio a Peiugia 1'an-

nuiie'Mii) « t'unve^no Milld si-
tua/ione eiouonuea elel Comu
ne di lYm^i.i» p iomiwn dal-
la Ammim>i!a/ione comunale. 
Alia lela/ione nitiodiittivd elel-
l'a.-»ses-,i>it' ei e pint C'hiuini. 
caratteii/zat.i ela una impo.sta-
zione settonale e seistanzial-
inente ottinnstu-a pur >e non 
priv.i di talum aee-e>uti dJ 
preeiccupazione < mvecehmmen 
to della popnla7ione, staticith 
delle for/e eiel lavoio,strut
ture msuffieienti in van set-
tori di attivita vrc >, .sono se 
jmiti meilti mterventi elopo 
eiuello lnizidle del sottose'gre-
tdno alia lndustna on Mai-
fatti e'he ha srionnat<> una se 
rie di leggi e leggnie ehe a 
sue) dire, come la <>N, as;:cu 
lerebbeio prospettive di svi
luppo alia nostra economia 

Assai pom tittuni.sta si e 
eletto il eompa^no in<; Ii,isi-
l l l f l l l OM'-^ieli II! i H ' l i . I P I I l ' l u 

.stra/ione piovmeiah' perugina. 
il quale ha nlevato la pe 
sante/za della situa/ieme eco 
nouiicd locale, sottulineaiulo 
la e-iisi ehe M mamfesta in 
v.me attivita lrielustiiali e le 
Hiavi piospe-ttive cue nil ae 
eiueii elel MIX" n.iiino pii'.s.iizi 
re per la agneoltura Hasnnel 
li ha posto raceento sulla mel-
ficiente politica elella indii 
stria a paitecipa/ione statale 
ed ha rimare'ato e-ome la oc-
eupd/ione nei set tori Iltl sia 
sce.sa nella regione d.i 15 nula 
aei aupena XM) imitii. 

Ha eoncluso ponendo la esi 
gen/a di opera re subito con 
sfelte- dmamii'he. pa.ssaudo 
eial'a fave> del discor«.i a epiella 
elella e>rganica e sena eipera-
tivita nella pnigrammtizione. 

Seme* anche intervenuti nella 
discussione il compacno Ma-
nam per il movimento eoope 
iativo. l'assessoie Andream. il 
nresidente elel CRPP T-orelli. i 
compasjni sen. f'aponi ed awn-
e-ato fnnamorati i sindacalisti 
Cecchetti (TOIL) e Pomini 
• CISL) il geom. f'alabro ed 
altri. 

V ENEL 
non tocchera 

il I ago 
di Piediluco 

TEKNI. 19. 
L'Enel m>n tiKeliera il l.i^o 

di Piidluio II progetto per il 
raddopp.o elella ientr.de- di G>il-
leto die inaiportdva I'aumrnto 
del'a nii--:rn,i <|uiitd d*inva-o 
eiel la;*o. i on una forte e<cur-
'•lone ilelle acejae del Iajlo. d.i 
un mt-:ri) e mez/o a tre rnetri. 
e I'e-te-n-.one IK r mold ettan 
elell,') »'iperf;r,e l.ttu-tre. trean-
eio am he zone- eii b.i£nascid£d. 
ne>n *-,ira p,u realizzato L'Enel 
r'-ali77«-ra il raridoppio elella 
ctntrale eii Callito attrave-rso 
un c.inale che partira dal laeo 
rii Vent n.i a n.e».n*e del laeo 
di Pi«-dil,iro: il tan.i'e dovreb 
IK- co^teilgiare il Ve!ino c 'ara 
mpabhiato nelle- ce»nrfo?te for?a-
te che <-i eiip.irtfmo elaKa mon-
tacna di Marnore |»'r la cen-
trale eli GaV.t-Ut 

IJ\ deci = ione deU'Enel e c-tata 
coT).;mc<i!d dalTinceaner Bedin-I 
inun ;ncrmtro co! s ndaco ()tta 
v jam. 

Quel povero Spitella non trova pace 

L' ASSICUR ATORE 

i 

II tetjretano provirxiale 
della DC perv&r.a, Spitella. 
* assdlato > dal problema 
della cnsi sutmcola ed un 
po' anche m cerca di plor.a 
per le prosstme eleziom tra 
i coltiroton diretti ene mo-
strano qualche mqvietudme 
per la politico goverrtaUra. 
si e rirolto al mimstro dc 
della aancaltura. nestiro. 
per cercare di rime^iare 
almeno una *as*icurazione> 
da dare alia caieaoria per 
la quale si strupoe. 

Resliro non ha votuto far 
di meglto e di piu che sen-
veroli una lettera in cm. a 
propouto sempre della sui-
mcoltura. precisato che e 
t stata costante cvra del 
ministero (della agricoltura. 
n.d.r.) di segvire con ogni 

atten:ior.c I' a-.damcr.to di 
tale riehcato rettore». -ca 
nca tranquillamente <ul rn--
m-trn sociahsta Tolioy la 
re'pon*aKri'td dei rr.ancav. 
prorredimenti. aSerrnanw 
che * purtroppo. pcro. il m\ 
nistcro per il commercio 
con Yettero. come ria sue 
comuxwaz;oni a me inriofe, 
per raaioni di politico com 
meraale non ha potato acco 
pliere il parere della mia 
amministrazione » 

Rc^hro dice ancora di 
aver < prorveduto ad inter 
ventre nuovamente prei*o il 
njinisfro Tollou ». lasc.a ca 
pire che questt e sordo alle 
esigenze degli allevaton e 
finalmente chiude con la 
grande promes*a che c non 
tralascerd ovriamente di 

e*am\r.arc la pombihtd di 
e:cog;tare altre pro'-virienze 
alte a nsolrere il proKlcma 
che ci a^.flla ». 

Ora c ch-aro che lunica 
* prorvidenza » c\e Re-tivo 
divreblic «c-'coq-.iarc» e 
quella di lrovare il modo 
di tooher^i dai p:cdi Siamo 
conrinti che dello \tcs*o pa
rere sono i coltiraTort diretti 
che raccomandano a Spi
tella la stcua t etcogita-
z,one» perche sor.o slut 
rella DC. del centro sinistra. 
nella mcapacita politico aei 
mmntri che x: sono ri'iotfi 
a tentare di coprire con lo 
scaricahanle le loro respon
sabilita e quelle dell'intero 
governo. 

9- t. 
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